## Technik-Tag für Schülerinnen

Jugendliche ab 14 Jahren können sich bis 10. September anmelden.

SAARBRÜCKEN (low) Der Aktionstag "Für Technik begeistern", der am Samstag, 24. September, von 10 bis 16 Uhr im Quartier Eurobahnhof in Saarbrücken stattfindet, naht. Doch anmelden müssen sich interessierte Schülerinnen ab 14 Jahren schon bis zum 10. September. Am Aktionstag selbst können sie unter anderem erfahren, wie ein Roboter von der Natur lernt, aber auch wie

ein Pkw-Automatikgetriebe aufgebaut ist. Sie können bei den Autozuliefern Bosch und ZF über die Schulter schauen, aber auch beim Sulzbacher Hydraulik-Spezialisten Hydac. Im Schülerlabor Advanced Materials der Saar-Uni erfahren die Schülerinnen, wie sie mit der Rückgabe alter Handys einen Beitrag zum Klima- und Ressourcenschutz leisten können. Veranstalter

Saarbrücker Zeitung, Dienstag, 06.09.2022

des Aktionstags ist der Verband der Metall- und Elektroindustrie (M+E) Saar. Der Aktionstag ist kostenlos.

**Anmeldung:** alwis-saarland.de/aktionstag, Telefon (0681) 302-64290, E-Mail: info@alwis-saarland.de.

Produktion dieser Seite:

Markus Saeftel Manuel Görtz